えがお

がっこう

笑顔とあいさつあふれる学校

本っかいちしりつみ えだいらちゅうがっこう がっこうつうしん 四日市市立三重 平 中学校『学校通信』

N0.3

れいわ ねん がつ にち か **令和3年4月13日(火)**

文責:校長 寺脇 法夫

たいめんしき ぶかつどうしょうかい せいかつ こころえせつめい 対面式、部活動紹介、生活の心得説明・・・



4月7日(火), 生徒会主催の新え生と2・3年生との対置式が行われました。生徒会本部後賞さんが準備してくれた画面を見ながら、学校生活についての説明をクイズ形式で進行してくれました。なかなかの出来栄えで、楽しんでき重型や学校の生活を確認することができました。続いて、部活動紹介も行いました。コロナ対策で時間短縮のた

め、一能発まで行っていたパフォーマンスはありませんが、各部の生徒が1発生の静に強び、 部長・キャプテンが活動について説明し勧誘を行いました。今日まで300部活動体験を経て、 大部する部活動を家族とも稲談し影響節には首分首身で決めてください。 稜外での活動を行ってい

る光は、その節し出をしてください。19首(角)に部活業会があります。生徒会役員さんお渡れさまでした。最後に、森宙先生から生活の心得として、ルールについて説明がありました。今年度から、「西台市市立節学を発育を準制版」も販売されましたが、ルールに学きな影響はありません。わからなくなった時には、一人ひとりに配られた「生活の心得、生徒前」を覚透して確認できるといいですね。



がっきゅうやくいん せいとかいせんもんいいん たいいくさいじっこういいん にんしょうしき 学級役員・生徒会専門委員・体育祭実行委員 認証式



4月12日(月)5限首、それまでの学級活動(学活)の時間に答クラスで選ばれた室養・書記、生徒会の答覧削装賞と9月に行う保育祭を を画建営する実行装賞さんを集会で認証しました。代表で認証状を受け取る生徒の繁張した面持ちは、これから約単年クラスのリーダーや

代表として活躍してくれる気持ちの表れ

と懲じました。活躍を顛待します。 その後、紫瓷体形の莆雑誌を 行いました。体脊髄を削いっぱい使って、できる隙りのソーシャルディスタンスを保つように、これからの紫瓷の時にはよろしくお願いします。



サッラがく ねんせい きんじぎょう 中学3年生ピロリ菌事業について

今年度より、市の事業として市内の部等3年生に対して、学校検尿を利用したピロリ諸検査が始まります。部等3年生の素望者対象で、市の「こども保健福祉課」からの説明と素望書の入った對層が婚業式の首に3年生答象庭に奉入を通じて配付され、先日間収させていただきました。素望する・素望しないは、部学校は把握しません。素望されたお子さんの結果は、置接「こども保健福祉課」から選絡されますので、その後の2次検査(検便)等は答ご家庭で選めてください。ピロリ諸があった場合は除菌するかどうかも含めてよくご検討ください。実際には15歳以上にならないと除菌はできないそうです。よくご確認ください。ご質問等は市の「こども保健福祉課」へ置接お願いします。

さいかくにん しんがた かんせんしゃ はっせい 〈再確認〉 新型コロナウイルス感染者が発生したら

りんじきゅうこう かんが かた **〜臨時休校の考え方〜**

生徒や教職賞から新型コロナウイルスの態築者が出た場合、教育装賞会は保健所と協議し、 臨時休禄が必要かどうかを判断します。臨時休禄やに、濃厚接触者・接触者への検査や登校生徒 の健康観察等を行います。そして、検査や健康観察の結果をもとに、再度保健所と協議し、学校 開開までに必要な期間(1~3百程度)を決定します。そして、学校開開日を<u>『すぐメール』</u>でお知らせします。

- ※ <u>臨時休夜に関する連絡は『すぐメール』でお知らせします。</u>業登録の芳は登録してください。 また、メールを受け取ることができない芳は、学校へ連絡してください。 運絡芳镁について積談 します。
 - ★ お字さん, または <u>同居家族の労</u>が 新型コロナウイルス懲染症の<u>検査を受けることになったら運絡</u>を!
 - ★ 検査結果がわかるまで、<u>お子さんの自宅待機</u>にご協力を!

(出席停止とし、欠席にはなりません。)

| **月**~金 | **学校へ**|

小学校 7;45 ~ 18:00

中学校 7:45 ~ 19:00

土・日・祝専用電話へ

 $9:00 \sim 17:00$

090-7916-0861 / 080-2642-0967